Dictamen fuerzas armadas

Comparecencias y reporte semestral, las novedades

Aceptan supervisión a Ejército en ley militar

Senado. Comparecencias del gabinete de Seguridad e informes cada semestre, las novedades en el dictamen que se debate hoy

CIUDADDEMÉXICO

Morena v sus aliados en el Senado, además de la priista Sylvana Beltrones, votaron a favor de un nuevo dictamen para reformar el artículo 5 transitorio de la Constitución, que permite a las fuerzas armadas permanecer hasta 2028 en tareas de seguridad pública; la propuesta recibió 19 votos a favor, 10 en contra y una abstención.

La propuesta fue aprobada en comisiones e incluye recomendaciones para que el Presidente remita al Congreso informes semestrales sobre la labor de los soldados y que los integrantes del gabinete de Seguridad comparezcan ante una comisión bicameral.

Las cámaras de Senadores y de Diputados aprobarán los dictámenes semestrales, que contemplan una evaluación de la estrategia nacional de seguridad.

También se propone el fortalecimiento de policías municipales y estatales, incluida la creación de

deración aporte un peso y las en- tiva para cambiar las cosas. tidades un monto igual.

Durante la discusión hubo disenadora Sylvana Beltrones pidió apoyar la propuesta, sugerida por la morenista Lucy Meza, pero su compañera Claudia Ruiz Massieu afirmó que no satisfacía "los mínimos planteados".

El PAN de plano la descalificó y en voz de su coordinador, Julen Rementería, señaló: "si quieren ponerse del lado conservador, ultraconservador, voten esto, pero si quieren estar con la historia, con el compromiso de los ciudadanos, tendría que ser rechazada".

Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD, se abstuvo, pero antes se pronunció por fortalecer la presencia de las fuerzas armadas en seguridad pública con un marco jurídico más trabajado,

un fondo. El objetivo es que la Fe- de voluntad de la mayoría legisla-

Germán Martínez, senador del Grupo Plural, también se provisión en la bancada del PRI. La nunció en contra y se manifestó en pro de una fuerza de seguridad pública de carácter civil.

"Esto es lo más conservador que existe; ustedes están haciendo parecer a López Obrador más a Bolsonaro que a Petro por lo militar. ¡Vayan al carajo!

Los senadores discutirán hoy en el pleno este nuevo dictamen. Se prevé que Morena, PT, Partido Verde, Encuentro Social, así como algunos senadores del PRI, respalden la iniciativa presentada por Lucía Meza.

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, se reunieron ayer en el recinto legislativo. El zacatecano presentará el nuevo dictamen a los titulares de Sedey el de Movimiento Ciudadano, na, Luis Cresencio Sandoval, y de Clemente Castañeda, acusó falta Marina, Rafael Ojeda.